



Dos estudiantes de la Universidad de Oviedo, entre las campeonas del mundo de hockey sobre patines

- Sara González ha concluido el Grado en Medicina y María Díez cursa estudios de Pedagogía en la institución académica asturiana
- La Universidad quiere transmitir a ambas jugadoras su felicitación por el triunfo de la selección española en el mundial de Chile

Oviedo, 4 de octubre de 2016. Dos estudiantes de la Universidad de Oviedo forman parte de la selección de hockey sobre patines que ha dado la victoria a España en el campeonato mundial de esta disciplina deportiva celebrado recientemente en Chile. Las alumnas de la institución académica asturiana que integran el combinado español son Sara González Lolo y María Díez Busqué.

La gijonesa Sara González, jugadora del Hostelcur Gijón H.C, ha cursado el Grado de Medicina en la Universidad de Oviedo y actualmente se prepara para iniciar la formación como médica residente (MIR). Su compañera, la barcelonesa María Díez, milita en el mismo club y estudia Pedagogía en la institución de enseñanza superior asturiana. Se da la circunstancia de que María Díez logró el gol de la victoria en el tiempo de prórroga en la final del mundial entre España y Portugal.

La Universidad de Oviedo quiere transmitir a ambas jugadoras su felicitación por su contribución al triunfo de la selección española en el mundial de Chile.